



Avril 2024

Verset du mois

« Tenez-vous toujours prêts à vous défendre face à tous ceux
qui vous demandent de rendre compte de l'espérance qui est en vous »

1 Pierre 3,15

Le printemps s'éveille



Le printemps a commencé le 21 mars. Après une longue période d'hiver marquée par un temps morose et la grisaille, nous retrouvons la douceur du printemps. Les gros manteaux et les gros pulls, les bottes fourrées retrouvent les placards et laissent place aux petites robes, blousons, sandales, shorts, chemises à manches

courtes...ce changement vestimentaire marque aussi le passage de l'hiver au printemps. D'autre part, la nature reprend sa place petit à petit. Les jardins refleurissent et les abeilles sortent des ruches pour butiner. Bref, la nature s'éveille et le soleil fait son grand retour. Les gens aussi recommencent à vivre à un rythme différent. Les terrasses se remplissent de plus en plus de monde. C'est la période propice pour nettoyer les stores, un temps de toilettage.

Pour notre paroisse, le rythme de certaines activités était au ralenti et certaines personnes n'arrivaient pas à se rendre aux activités proposées suite aux aléas climatiques. Avec l'arrivée du printemps, la fréquentation retrouve son rythme de croisière.

Pour les familles c'est la période propice pour concrétiser la demande des actes pastoraux : baptêmes, mariage...Certains sont déjà en pleine préparation.

Au niveau des associations, c'est le temps des assemblées générales. Notre paroisse est invitée à participer à certaines assemblées. La paroisse protestante de Monthey et environs a aussi organisé son assemblée de printemps. Dans son rapport, le Conseil de

paroisse a relevé le fait que certains groupes ont besoin de s'agrandir mais ils manquent des membres. Il s'agit de différents groupes liés à l'enfance : journées d'enfants, Eveil à la foi... Il y a aussi des groupes tels que Terre nouvelle, groupe de prière... C'est ici l'occasion d'affirmer avec Luc 10,2 « La moisson est abondante mais les ouvriers peu nombreux ». Chers, amis, amies, la paroisse est prête à vous accueillir et à vous donner toute votre place. Puisse ce temps de printemps vous aider à discerner dans quel secteur d'activité vous voulez vous investir. Pour vous faciliter la tâche, je vous invite à lire les affiches sur nos panneaux d'affichage afin de vous faire une idée.

Robert Zamardi, pasteur

Echos de l'assemblée de paroisse

L'assemblée de paroisse a eu lieu le dimanche 10 mars et a réuni une trentaine de personnes.

Les comptes ont été acceptés et une synthèse des rapports des ministres et du CP a été transmise aux paroissiens. Vous pouvez consulter les rapports détaillés sur le site de la paroisse en suivant le lien <https://monthey.erev.ch/assemblee-paroisse/>

L'assemblée a été suivie d'une spaghetti party qui s'est déroulée dans la convivialité et la bonne humeur.

"Ce qui donne du sens à ma vie"



C'est dans cette perspective que notre pasteure Agnès Thuégaz s'est présentée lors de la première soirée apéro-rencontre de Champéry. Un peu plus d'une vingtaine de protestants de la Vallée se sont retrouvés dans la convivialité pour faire un peu plus sa connaissance. Sous forme d'Interview puis dans le dialogue, elle a su nous partager un bout de son cœur et de son attachement à Champéry. Un concept à revivre !

Ci-contre, l'équipe d'organisation.

Prière avec les chants de Taizé

Votre paroisse vous propose un nouveau rendez-vous, une prière œcuménique avec les chants de la communauté de Taizé, en collaboration avec la maison Cana à Muraz que nous remercions pour leur accueil et leur souhait de créer des liens avec nous. Le 7 avril au temple de Monthey, puis le 5 mai à Cana à Muraz, nous nous rencontrerons pour une

heure de prière méditative de 18h à 19h. Puis, pour les personnes qui le souhaitent, nous partagerons un repas canadien pour prolonger la communion dans la convivialité.
Informations : Agnès Thuégaz, 076 689 97 36



PRIÈRE
AVEC LES CHANTS
DE TAIZÉ

DIMANCHE 7 AVRIL AU TEMPLE DE MONTHEY
DIMANCHE 5 MAI A CANA A MURAZ

DE 18H À 19H & REPAS CANADIEN

informations : Agnès Thuégaz, pasteure, 076 689 97 36
Maison Cana, r. du Chablais 45 à Muraz
Temple protestant, av. Gare 61 à Monthey
co-voiturage possible

Ouverte de Biolle

Tous les Jeudis de 9h00 à 16h00.

La paroisse de Monthey, une fois par semaine soit le jeudi, ouvre ses portes à qui veut partager un café, discuter et éventuellement manger ensemble. C'est une occasion de fraterniser...

Biolle est ouverte à tous indépendamment de notre croyance. Venez les jeudis, nous serons heureux de vous accueillir.

Pour plus de renseignements, vous pouvez téléphoner au Pasteur Robert Zamaradi au 077 967 64 72

Retraite du Conseil de paroisse

Le samedi 13 avril, le Conseil de Paroisse se réunit pour une journée de retraite sur le thème « faire équipe ».

Nous vous remercions pour vos prières.

Le Cevaa en Valais

Du 8 au 13 avril, l'EREV accueille le Conseil Exécutif de la Cevaa (www.cevaa.org). Des délégués du monde entier se réuniront à Sion pour travailler et le dimanche 14 avril, à 10h, nous vivrons un culte avec quelques-uns d'entre eux au temple à Monthey, une halte sur leur chemin de retour. Nous comptons sur votre présence pour les rencontrer et prier ensemble, en communion avec l'Eglise universelle.

La Cevaa est une Communauté d'Eglises en mission, fondée par des Eglises protestantes de plusieurs continents, réunies le 30 octobre 1971 à Paris. La devise des 35 Eglises qui la compose est : « partager, agir, travailler. » L'objectif est de vivre un partenariat, une collaboration entre les Eglises du Nord et du Sud, avec des échanges de personnes et des projets, en vue du témoignage chrétien commun en paroles et en actions. DM (www.dmr.ch), l'association des Eglises réformées romandes est membre de la Cevaa et y assure notre participation financière. En soutenant DM, vous soutenez la Cevaa.

Notez encore que vous avez la possibilité de manifester votre intérêt grâce à une soirée, proposée par l'équipe de Terre Nouvelle Valais. Le samedi 27 avril, à 17h30, aura lieu au temple de Martigny un concert, suivi d'un repas. N'hésitez pas à vous inscrire !

Agnès Thuégaz, pasteure

TEMPLE DE MONTHEY

CULTE CEVAA

Communauté d'Églises en mission

DIMANCHE 14 AVRIL À 10H AVEC CÈNE

Nous réjouir ensemble d'être enfants de Dieu
avec des invités du Bénin, de Centrafrique
& du Rwanda





SOIREE CEVAA TERRE NOUVELLE VALAIS SAMEDI 27 AVRIL 2024



**17H30 CONCERT AU TEMPLE
LEONARD MULLER A LA CLARINETTE
SYLVAIN JACCARD AU PIANO
ENTRÉE LIBRE -PANIER A LA SORTIE**



**19H00 REPAS SERVI DANS LA SALLE
DU COUDE DU RHONE**

MENU

**ENTRÉE
CHOURBA FRICK AVEC BOURAK**

**PLAT PRINCIPAL
TAJINE DE POULET AVEC PETITS POIS &
CAROTTES**

**DESSERT
KNAFAH A LA CRÈME
CAFÉ**



**La commission Terre Nouvelle du Valais
a la plaisir de vous inviter le 27 avril
2024 pour une soirée consacrée à la
CEVAA
(Communauté d'Eglises en mission).**



**Sur inscription: le prix de la soirée
est de Fr. 50.- par personne, le
bénéfice sera versé pour les
oeuvres de la Cevaa**



**Inscription c/o
zermatten.doris@gmail.com d'ici au 20
avril 2024.**

**Adresse: Paroisse Protestante du Coude
du Rhône, Mrtigny-Saxon
rue d'Oche 3 & 9 MARTIGNY**



**Eglise évangélique
du Valais
Evangelische Kirche
des Valais
Paroisse protestante
du Coude du Rhône Martigny-Saxon**

Forum alimentaire du Valais romand

Face à une précarité grandissante et qui touche de plus en plus de personnes, le **Forum alimentaire du Valais romand (FAVr)**, dont fait partie le Diacre Mario Giacomino, conseiller synodal de l'EREV, **organise une Table ronde** avec des expertes et experts du domaine

Le jeudi 18 avril 2024 à 18h00 à Sion, Rue Oscar-Bider 60.

Sion | Jeudi 18 avril 2024 | 18h-19h30 | Entrée libre

Pauvre en Valais : Mon frigo est vide !

Rejoignez-nous pour une table ronde visant à lutter contre la précarité alimentaire en Valais ! Découvrez les enjeux locaux, échangez avec des expert.e.s du domaine et participez à une discussion constructive sur les solutions possibles.

Organisé par le Forum Alimentaire du Valais romand, cet événement se déroulera à l'**OSEO Valais, Rue Oscar-Bider 60 à Sion**.

Soyons ensemble acteur.trice.s du changement et œuvrons pour un Valais équitable et solidaire.

ORATRICES & ORATEURS

Mathias Reynard | Conseiller d'État du canton du Valais
Benjamin Roduit | Conseiller national
Joëlle Carron | Responsable « Accueil Hôtel-Dieu » à Sion
Marion Repetti | Resp. Institut Travail social HES-SO Valais
Albert Asanovic | Expert du commerce de détail

Table ronde animée par Yohann Roduit

Avec le soutien de



Activités pour les JP

Une fois par mois, les jeunes de la paroisse qui ont déjà vécu leur confirmation sont invités à un « before en Biolle », soit la première étape de la soirée du vendredi, avec un repas, une occasion d'échanges et de détente. Il est essentiel de garder un lien avec les jeunes et de leur offrir du temps et une place dans l'Eglise. Les prochaines dates sont le 12 avril et le 3 mai. Nous vous remercions d'encourager les jeunes de votre entourage et de nous signaler celles et ceux qui pourraient désirer participer, même sans avoir fait le catéchisme.

L'EREV propose également des activités pour les JP de toutes les paroisses du Valais romand. Le 7 juin aura lieu une grillade aux îles, l'occasion d'accueillir les jeunes qui viennent de terminer leur catéchisme. Et du 4 au 11 août, un groupe se rendra à Taizé pour vivre une semaine de rencontres, de découvertes et de partages avec des jeunes du monde entier rassemblés par la communauté œcuménique de frères. Ce camp s'adresse à tous les jeunes entre 15 et 29 ans qui sont prêts à tenter une aventure. Nous vous remercions de diffuser le flyer

A la fin de leur catéchisme, les jeunes peuvent demander de devenir JA, soit Jeune Accompagnant.e. Ils rejoignent l'équipe qui encadre les catéchumènes et se forment progressivement tant à l'animation que sur le plan spirituel et théologique. L'équipe cherche à s'étoffer, toutes les candidatures sont bienvenues.



SOIRÉES JP

12 janvier
2 février
1 mars
12 avril
3 mai
7 juin - grillades CJ
04-11 août - camp à Taizé
02-03 novembre - Festival BREF

18h30 - pique-nique
19h30 - impulsion
20h00 - partie ludique
22h00 - fin

Local des jeunes - En Biolle (sous-sol)
Avenue de l'Europe 42 - Monthey
Agnès Thuégaz - 076 689 97 36

 Église réformée
Évangélique du Valais
Evangelisch-reformierte
Kirche des Wallis
Protestantische
Kirche Monthey

autour de vous. Si vous-mêmes souhaitez vivre cette semaine, vous pouvez prendre contact pour voir comment nous pouvons nous organiser.

Informations : Agnès Thuégaz,
076 689 97 36



CAMP JP
4 AU 11 AOÛT 2024

15-30 ANS
-
7 JOURS

Une semaine sous tente à TAIZÉ

CHF 200.- **INOUBLIABLE**

Organisé par la commission jeunesse de l'EREV

 Église réformée
Évangélique du Valais
Evangelisch-reformierte
Kirche des Wallis

INSCRIPTIONS
Pasteure Agnès Thuégaz
076 689 97 36
agnes.thuegaz@erev.ch

Bienvenue à notre nouvelle secrétaire Catherine Stauber !

Dès le 20 mars, Madame Stauber travaille avec Régine afin de se former. Elle reprendra son poste depuis le 1er avril.

N'hésitez pas à passer lui dire bonjour en Biolle pour faire sa connaissance !



Agenda paroissial



Gospel

Tous les lundis, 19h30 au temple dès le début du printemps

Ouverture de Biolle

Tous les Jeudis de 9h00 à 16h00

Prières avec les chants de Taizé

Dimanche 7 avril à 18h au Temple de Monthey

Groupe de prière

Mardi 9 avril 19h00 en Biolle

Etudes bibliques

Avril 2024

Jeudi 12 avril à 13h30, à Champéry

Jeudi 18 avril à 19h00, salle sous la cure, à Monthey

Jeudi 1er mai à 19h00, salle sous la cure, à Monthey

Pour tout renseignement supplémentaire, veuillez vous adresser au Pasteur Robert

Zamaradi, 077 967 64 72

Cultes du mois d'avril

Mercredi 03 avril, 10h00, culte EMS Les Tilleuls

Dimanche 07 avril, 10h00, culte avec Sainte-Cène au Temple de Monthey

Dimanche 14 avril, 10h00, culte CEVAA avec Sainte-Cène au Temple de Monthey

Samedi 20 avril, 15h00, culte EMS Tertianum

Dimanche 21 avril, 10h00, culte au Temple de Monthey

Samedi 27 avril, 10h30, culte à la Charmaie

Dimanche 28 avril, 10h00, culte au Temple de Monthey

Merci de consulter le site internet pour plus de renseignements concernant les activités de la paroisse.

[Autres événements](#)

Contacts

Président de l'Assemblée Olivier Mouthon :

079 477 36 29, o.mouthon@entr-actes.ch

Présidente Lise Burri : 079 745 69 40, lise.burri@bluewin.ch

Pasteur Robert Zamaradi : 077 967 64 72, robert.zamaradi@erev.ch

Pasteure Agnès Thuégaz : 076 689 37 36, agnes.thuegaz@erev.ch

Diacre Mario Giacomino : 079 643 67 72, mario.giacomino@erev.ch

Diacre en formation Philippe Cavin : 076 242 22 56, philippe.cavin@erev.ch

Katerine Fracheboud : Enfance, fête de Noël, 079 614 61 36

Secrétariat de la paroisse : 024 471 48 28, monthey@erev.ch

© 2024 Paroisse protestante de Monthey

Cet e-mail a été envoyé à {{ contact.EMAIL }}
Vous avez reçu cet email car vous vous êtes inscrit sur Paroisse protestante.

[Se désinscrire](#)

